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Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte um, às 16 horas, reuniram-se, os membros do 

Conselho Fiscal: Eliane Duarte da Silva, Luis Cláudio de Moraes, Luciane Souza Gregório, Marlos da Rocha 

Fernandes e Uilian Ramos de Albuquerque. Foram entregues o processo n° 325/2021 referente ao pagamento 

de fatura em favor da Ampla – Energia e Serviços S.A., processo n° 322/2021 referente ao pagamento de 

fatura Claro S/A - NET, processo n° 312/2021 referente ao pagamento de fatura em favor de Telemar Norte 

Leste S.A, processo n°  323/2021 referente ao pagamento de fatura em favor das Águas das Agulhas Negras 

S/A, processo n° 321/2021 referente ao pagamento de fatura  em favor de Sumicity Telecomunicações S/A, 

processo n° 113/2021, n°11/42021, n°262/32021 e n°263/2021 referente a Adiantamento de pequena monta 

em favor de Miriam Santos Fernandes Delgado, processo n° 201/2021 referente à contratação da Sumicity 

Telecomunicações S.A., a prestação de contas referente ao mês de abril/2021, as Atas n° 144, n°145 e n°146 

do Comitê de Investimentos, as Atas n° 432 e n°433 do Conselho Deliberativo e as planilhas de pagamento 

das contribuições e o extrato bancário referente ao mês de abril e maio/2021. A Presidente Eliane Duarte da Silva 

iniciou a reunião analisando os referidos documentos entregues. Informamos que de acordo com o Art. 50, III 

da Portaria n° 464 de 19/11/2018 do Ministério da Fazenda foi realizado de forma regular os repasses 

previdenciários referente a competência do mês de abril de 2021 podendo ser comprovado no balancete 

mensal. Informamos que conforme solicitação, foi feita a correção do empenho n° 135 de ordinário para empenho 

Global. Informamos ainda, que foi apresentado pelo conselheiro Uillian uma proposta dos servidores da 

Câmara Municipal, quanto à possibilidade da criação de um local municipal para os servidores idosos 

aposentados. Após uma troca de idéias entre os demais conselheiros e o Presidente do Instituto Antônio 

Geraldo Dias Peixoto, o mesmo informou que não há possibilidade de ser custeado pelo recursos do Instituto, 

uma vez que os mesmos são destinados ao pagamento das despesas previdênciárias (aposentadorias e 

pensões). Nada mais tendo a tratar a reunião foi encerrada e lavrada a presente ata que vai assinada pela 

Presidente e demais membros do Conselho Fiscal. 
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